

LE PRÉSIDENT DU CNIP AU SALON DE L'AGRICULTURE

C'est une délégation d'un quinzaine de membres du CNIP qui a arpenté la semaine dernière les allées du SIA autour du Président.



LES FILLIÈRES FRANÇAISES

Rencontres avec les acteurs des différentes filières françaises, vigneron indépendants, intercérales, caprins, porcs. Elles doivent être défendues et pour cela entendu ; nos agriculteurs attendent des actes et du courage !

UNE EXCELLENCE AGRICOLE À PROMOUVOIR

Des agriculteurs entrepreneurs qui développent des solutions pour proposer des produits de qualité en conservant une rémunération juste.



Une excellence dans tous les domaines. Des bêtes et des produits reconnus dans le monde entier pour leur qualité. Laissons la France être la grande nation agricole qu'elle a toujours été !

Le CNIP s'engage pour un respect du travail des paysans français, par un salaire juste et l'écoute et la reconnaissance des autorités.

LES SYNDICATS : VOIX DE NOS PAYSANS

Le CNIP se tient auprès des syndicats, voix de nos paysans. Voix qu'on étouffe partout. Ils nous parlent de leurs détresses, d'une Union Européenne qui asphyxie, d'une administration qui surtranspose, de l'OFB qui traque. Avec eux nous disons STOP ; ils sont ceux qui nous nourrissent, quelle est cette société qui les empêche de vivre ?



JEUNESSE ET TRANSMISSION

La question de la transmission est fondamentale. Aujourd'hui il faut que les jeunes puissent se projeter pour s'engager dans la filière agricole mais ils sont désireux d'une vie plus équilibrée refusant que 25 % des agriculteurs vivent sous le seuil de pauvreté.



La question de la transmission des terres et des exploitations est évidemment cruciale. Un jeune qui veut s'installer devrait pouvoir le faire sans payer des sommes astronomiques à l'Etat. Ils sont notre agriculture pour les quarante prochaines années, quelles garanties peut-on leur apporter ?

LES QUESTIONS CLIMATIQUES

Face à des difficultés nouvelles du fait des aléas climatiques, que propose l'Etat ? RIEN. Les vignerons comme d'autres sont touchés par ces sujets. Infrastructures pour irriguer les terres asséchées ou dispositif pour prévenir le gel, la France doit se doter pour son agriculture dont le modèle ne peut rester viable dans de telles situations. C'est une question de volonté politique !



“QUE VIVENT LES PAYSANS LIBRES ET INDEPENDANTS !”

De cette journée pleine d'échanges très riches à tous niveaux et sur des sujets très variés, il ressort que notre pays manque clairement d'une vision de long terme sur la politique agricole. On ne peut se satisfaire de promesses de court termes, les agriculteurs ne peuvent éternellement vivre des aides : ce modèle - si modèle il y a - est absurde. Mais pour proposer une solution viable il faut reprendre en main nos destinées agricoles, cesser de jouer les bons élèves de la maîtresse Von der Leyen et considérer justement nos paysans c'est à dire autrement que comme une variable d'ajustement de nos traités économiques.

Pas de pays sans paysans.

Le CNIP veut être un acteur fort de ce travail grâce à ses élus de terrain et à ses militants !

